
 
 

Protokollauszug 
aus der 

63. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 24.01.2007 

 
öffentlich 
Top 2 Einführung eines modularen Gesamtsystems für Dokumentenmanagement 

und Vorgangsbearbeitung in der Potsdamer Stadtverwaltung 
06/SVV/0497 
vertagt 

 
Der Oberbürgermeister verweist auf die in der letzten Sitzung von Herrn Buchholz angekündigte 
Verständigung in der Fraktion BürgerBündnis/FDP und bittet Frau Bankwitz, dem Hauptaus-
schuss das Ergebnis mitzuteilen. 
Frau Bankwitz führt aus, dass sie sich die ausgereichten Unterlagen angesehen, allerdings zum 
Anliegen ihres Antrages wenig Informationen gefunden habe. Sie möchte ihre Fragen wie die 
nach der Zertifizierung des Systems, ob es eine Ausschreibung gegeben habe, zur Höhe der 
Kosten und zur Anzahl der Bewerber beantwortet haben. 
Der Oberbürgermeister verweist darauf, dass die Frage der Zertifizierung bereits in der letzten 
Sitzung des Hauptausschusses durch Herrn Dr. Pokorny beantwortet wurde; die Beantwortung 
der anderen Fragen werde die Verwaltung nachreichen. Daraufhin bittet Frau Bankwitz, die Ur-
kunde für die Zertifizierung dem Protokoll als Anlage beizufügen und den Antrag abzustimmen. 
Herr Bretz schlägt vor, den Antrag zurückzustellen und sowohl die Urkunde als auch die Beant-
wortung der Fragen dem Protokoll als Anlage beizufügen. 
Gegen diesen Verfahrensvorschlag erhebt sich kein Widerspruch. 
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